



FOKUS 2/2024

Liebe Schwester, liebe Mitarbeiterin und lieber Mitarbeiter,

die **erste Beiratssitzung** 2024 hat zwei Highlights beschlossen, die für Sichtbarkeit der Schwesternschaft bei unseren Mitgliedern und in der Öffentlichkeit sorgen werden:

- **Fiaccolata 2024:** Zeit für ein Team-Event! Seit Jahresbeginn reist die DRK-Fackel wieder auf ihrem Weg nach Solferino durchs Land. Unter dem Motto „Vielfalt bedeutet für uns auch Jung und Alt“ holen wir sie zusammen mit Oberbürgermeister Marc Weigel am 07.05. nach Neustadt. Alle Mitarbeitenden sind mit Familien und Freunden herzlich eingeladen – und gemäß dem Motto auch die Bewohner des Rotkreuzstiftes, Leistungsnehmer, das Betreute Wohnen ebenso wie Schulen, Sportvereine und Interessierte.
Am 08.05. übergeben wir für Rheinland-Pfalz die Fackel ans Saarland und schließen uns zu einem fröhlichen Fackelzug durch Saarlouis dem DRK Landesverband Saarland an. Auch hier sind alle Mitglieder herzlich eingeladen, teilzunehmen.
Einladungen folgen!
- Am 06.09. um 18 Uhr sind wir beim **Frauenlauf Saarlouis** dabei. Alle Schülerinnen und Schwestern im Krankenhaus sowie den Gästehäusern sind eingeladen, als Team Schwesternschaft mit Frau Oberin Baltus und dem Beirat zu laufen. Und alle Herren natürlich herzlich zum Anfeuern und zur After-Party. Die Teilnahmegebühr übernimmt die Schwesternschaft. Bitte über beirat@drk-schwesternschaft-neustadt.de bei Fr. Lüpcke-Roth melden.

Und noch eine wichtige Information: Von Seiten des Gesetzgebers sind wir verpflichtet einen externen und einen internen **Datenschutzbeauftragten** vorzuhalten. Hierzu haben wir die Firma BBS-Compliance im DRK beauftragt. Intern übernimmt Frau Dr. Rudolph die Aufgabe der Datenschutzbeauftragten, die Ihnen alle relevanten Informationen, Schulungen und Vorschriften zeitnah weitergeben wird.

Mein Team und ich halten Sie jederzeit gerne auf dem Laufenden über die vielfältigen Arbeiten der Schwesternschaft, wichtige Nachrichten aus dem DRK und aktuelle Bestimmungen für den Pflegebereich.

Herzlichst, Ihre Oberin

Barbara Baltus